ちから大きな歓声と拍手がなどを披露。現地の生徒た

確認できます

踊り、けん玉、ソーラン節 を紹介し、空手や浴衣、

盆

たちも、英語で日本や宗像国であることを実感。団員

グラウンドを持つ多民族な 露され、さまざまなバック



学びの里

世界を舞台に活躍

休み中に実施された3つのプログラムを紹介します。 できる人材を育成するために、子どもたちを対象と たさまざまな事業を実施しています。今回は、 問い合わせ先 子ども育成課 郷土への誇りを持ち、 (36) 1214

を目的としています。 英語への関心を高めること 28日、グローバルアリー生50人が、8月26日から同 シャワーをたっぷり浴び、 シュ・サマーキャンプに参 ナで開催したイングリッ プカラーに染め 日には、グルー キャンプ最終

PBhttps://www.face 海外派遣研修使節団 に活動ができていたようで どもたちは、全ての意味が からの説明は全て英語。 語や身振りなどから、十分 分からなくても、分かる単

多彩なダンスや歌などが披

をして、英語で伝えたい」

と話してくれました。

モア系、トンガ系の多様で

民族舞踊)やインド系、

サ

ことを伝えることができ 手振りでなんとか言いたい 丘中1年)さんは「身ぶり

た。次はもっと英語の勉強

徒たちによるハカ(勇壮な

歓迎式典では、同校の生

イを体験しました。

流や授業参加、ホームステ ントロスキル校との学校交 オークランド州にあるマウ 25日、ニュージーランド・ の使節団が、8月18日~同

平田愛実(まなみ)(自由ヶ持ちがあれば思いは届く」、

葉は違っても、伝えたい気

郷小6年) さんは

「国や言

野田壮真(そうま)(東

ンツ(英語の学習法の一 いところを紹介する「チャ の作成にもチャレ

book.com/muna

kata.junior.missionや

年少女海外派遣

研修使

4

ジ。グループごとに発表し、 ツ塚連山」などを英語で紹「沖ノ島」「宗像大社」「四 介しました。

むなかたタウンプレス

とで、国際的視野を持って

様式などを直接体験するこ

ホームステイでは、

き起こりました。

学6年生~中学3年生15人もらおうと、宗像市内の小

ファミリーと交流を深めまどの違いを体験し、ホスト どの違いを体験し、

ど、さまざまなプログラム リジナルTシャツづくりな があり、グループリーダー (ALT・外国語指導助手) クッキングやゲーム、オ ちにサインをも の姿が見られま らう子どもたち ALTの先生た ンプリーズ」と シャツに「サイ

ありました。 うになりたい なった」「外国 もっと話せるよ 英語が好きに 行ってみた は「英語を

たオリジナルT 子どもたちか





な人材を育成するため、 し、将来を担うグローバルの中・高生を海外へ派遣 地域連携事業として、地域 ナダ人に伝えたい日本」 像・宮若市からは各5人、 トヨタ自動車九州からは2 人が参加しました。 大きな使命の1つは 宗像市3者の ました。 ダ人の前で発表。「学生に ね、完成したプレゼンテーバイスをもとに修正を重 ションを約100人のカナ 地の大学生などからのアド や、活動を共にしてきた現 カナダで活躍する日本人

すれば伝わるか苦労してい す。事前研修から何度もグ テーマに、カナダでプレゼ ループディスカッション ンテーションをすることで し、外国人には伝わりにく りだったようです。 ことから身に付く日本人の とって初めて知ることばか テーマはカナダの人たちに マナー」と、それぞれの る日本の心」「制服を着る 校での掃除をとおして見え も手が届くB級グルメ」「学

会」では、さらに

ログラムを展開し、

てくれました。 がプラスされた発表

詳

グロー

バル人材育成プログラム

「カナダ研修」

www.facebook.c globalprogram プログラム配http グローバル人材 九州・宮若市・宗 細は、トヨタ自

色を生かしたさまざま ればと願っています。 ントを見つけることが 近に感じ、将来に向け が、そこでの出会い 事業に参加した子ど けることができ、世界をより身での出会いや体 を世プの特

験を通して、



